

Résolu: D'acquiescer à cette demande pourvu que l'Association St-Jean-Baptiste ne se serve que de la partie du parc La Fontaine à l'Est de la rue Panet.

7.—Le secrétaire informe la Commission que les crédits suivants ont été votés par le Conseil:

- (1) \$2,700 pour nivellement, etc., parc La Fontaine.
- (2) \$400 pour un petit étang au parc La Fontaine.
- (3) \$1,500 pour améliorations nouvelles, partie square Georges-Etienne-Cartier.
- (4) \$300 pour acheter des arbres et arbustes pour le parc La Fontaine.
- (5) \$300 pour acheter une voiture pour arroser le boulevard, parc La Fontaine.
- (6) \$130, \$260, \$877.50 pour poser une chaîne de pierre autour des squares Déséry, Gallery, Georges-Etienne-Cartier.

Le surintendant des squares est autorisé à acheter ces arbres et arbustes, etc., et à faire exécuter tous ces travaux à la journée sous sa direction.

(7) \$500, \$250, \$250, \$62.50, \$135 pour mettre du gravier dans les allées de certains squares. Le surintendant des squares est autorisé à demander des prix pour ce gravier et faire rapport à la Commission.

(8) \$6,000 pour construire un nouveau pavillon, parc Mont-Royal.

(9) \$1,500 pour continuer la balustrade, parc Mont-Royal.

Le secrétaire reçoit instruction de faire préparer, par MM. Marchand & Haskell et Maxwell & Maxwell, des plans et devis complets pour ces travaux afin que la Commission puisse demander des soumissions.

(10) \$300 pour poser une chaîne de pierre et asphalter la partie nouvelle de la balustrade qui doit être construite.

M. le président et MM. les échevins Giroux et Carter sont autorisés à demander des soumissions privées et à faire faire ce travail.

(11) \$500 pour un kiosque de photographe, parc Mont-Royal.

Résolu: De faire préparer un plan à ce sujet par M. L. R. Montbriant, architecte.

(12) \$2,500 pour nivellement de la Ferme Fletcher.

Le surintendant du parc Mont-Royal est autorisé à faire faire ce travail à la journée, sous sa direction.

(13) \$225 pour acheter un cheval pour le parc Mont-Royal.

Le surintendant est autorisé à acheter ce cheval.

(14) \$500 pour acheter du gravier pour le parc Mont-Royal.

Le surintendant est autorisé à demander des prix pour ce gravier et faire rapport à la Commission.

(15) \$250 pour une clôture autour des jardins, parc Mont-Royal.

Le surintendant est autorisé à demander des prix pour cette clôture et faire rapport à la Commission.

8.—Soumise une lettre de M. Gauthier, photographe, demandant à louer le kiosque que la Ville se propose de construire sur le parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau.

9.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, 18 mai 1908, ordonnant à la Commission des Parcs de demander des soumissions pour la construction d'un mur de soutènement au square Bellerive.

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Major et Mount, qui devra voir à faire préparer des plans et devis pour ce travail.

10.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, ordonnant à la Commission des Parcs d'étudier l'opportunité de préparer un plan général des améliorations qui devraient être exécutées dans l'île Ste-Hélène.

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Couture et Stearns, pour voir à la préparation de ce plan.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Secrétaire.

Resolved: To grant said request, provided the St. Jean-Baptiste Association, shall use only the portion of the La Fontaine park, east of Panet street.

7.—The secretary informed the Committee that the following appropriations were voted by Council:

- (1) \$2,700 for the levelling, etc., of La Fontaine park;
- (2) \$400 for a small pound in La Fontaine park;
- (3) \$1,500 for improvements in the new portion of Geo-Etienne-Cartier square;
- (4) \$300 to purchase trees and shrubs for La Fontaine park;
- (5) \$300 to purchase a cart for the watering the boulevard La Fontaine park;
- (6) \$130, \$260, \$877.50 for curbstone around Déséry, Gallery and Geo-Etienne-Cartier squares.

The superintendent of squares was authorized to purchase said trees and shrubs, etc., and to have the work done by day's labor, under his supervision.

(7) \$500, \$250, \$250, \$62.50, \$135; to put gravel in the alleys of certain squares. The superintendent was authorized to call for prices for said gravel and report to the Committee thereon.

(8) \$6,000 to construct a new pavilion on Mount-Royal park;

(9) \$1,500 to continue the railing on Mount Royal park.

The secretary was instructed to have Messrs. Marchand & Haskell and Maxwell & Maxwell, prepare complete plans and specifications for said works, so that the Committee may call for tenders.

(10) \$300 to lay curbstone and asphalt in the new portion of the railing to be constructed.

The Chairman and Ald. Giroux and Carter were authorized to call for private tenders and to have the work made.

(11) \$500 for a photographic booth on Mount-Royal park.

Resolved: That Mr. L. R. Montbriant be asked to prepare a plan in this connection.

(12) \$2,500 for levelling Fletcher's Field.

The superintendent of Mount-Royal park was authorized to have said work done by day's labor, under his supervision.

(13) \$225 to purchase a horse for Mount-Royal park;

The superintendent was authorized to purchase said horse.

(14) \$500 to purchase gravel for Mount-Royal park.

The superintendent was authorized to ask for prices and report to the Committee.

(15) \$250 for a fence around the gardens of Mount-Royal park.

The superintendent was authorized to ask for prices for said fence and report to the Committee.

8.—Submitted a letter from Mr. Gauthier, photographer, asking to rent the kiosk which the City intends to build on Mount-Royal park.

Laid on the table.

9.—Submitted an extract from the minutes of Council, dated the 18th of May 1908, ordering the Parks Committee to call for tenders for the construction of a retaining wall on Bellerive square.

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman and of Ald. Major and Mount, be appointed to see that plans and specifications are prepared for said work.

10.—Submitted an extract from the minutes of Council, ordering the Parks Committee to consider the advisability of preparing a general plan of improvements which should be made in Ste. Helen's Island.

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman and of Ald. Couture and Stearns, be appointed to see that the said plan is prepared.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Secretary.